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本报讯 近期，省市场监督局党组成
员、知识产权局局长刘怀章一行调研高新
区梧桐园区重点企业郑州机械研究所有
限公司关于知识产权创造保护和运用相
关工作，市人民政府副秘书长王明智、市
市场监督局副局长张元龙参加调研，高新
区党工委书记王新亭陪同。

调研中，刘怀章一行先后参观企业轨
道交通零部件生产和相关装备制造生产

车间，了解企业的发展历程和参与的国家
级和省部级科技创新工作以及获得的荣
誉。随后一行人召开座谈会，双方就企业
知识产权工作进行沟通交流，了解机械所
在知识产权创造保护和运用工作中遇到
的难点、痛点和赌点问题，帮助企业纾困解
难，同时学习企业优秀经验做法，促进全省
知识产权创造保护和运用能力的提升。
记者 孙庆辉

本报讯 3月4日，高新区党史学习教
育动员大会召开，认真学习贯彻习近平
总书记在党史学习教育动员大会上的重
要讲话精神和党中央《关于在全党开展党
史学习教育的通知》要求，落实全省、全市
动员大会精神，对全区党史学习教育进行
全面动员部署，扛牢扛稳党史学习教育这
项全党的重大政治任务。高新区党工委
书记王新亭出席会议并讲话。

会议由高新区人大工委主任张良才
主持，党工委、人大工委、管委会和议事协
调机构全体人员参会。

会议传达了习近平总书记2月20日出
席党史学习教育动员大会的重要讲话精神
和省市党史学习教育动员大会的有关部署
精神，观看了党史学习教育专题片《征程》。

王新亭指出，要全面系统把握，切实
把思想行动统一到中央、省委、市委和高
新区党工委安排部署上来。要提高政治
站位，切实增强开展好党史学习教育的思
想、行动自觉。要聚焦重点关键，高标准

高质量推动党史学习教育扎实开展。要
强化组织领导，确保党史学习教育取得成
效。强化高新“领”的责任担当、“创”的科
学精神、“闯”的进取劲头，推进“西美”高
质量发展，以更加昂扬的姿态积极投身世
界一流高科技园区建设，实现新开局、见
到新气象，以优异成绩向建党百年献礼。

会议以视频形式召开，各办事处设分
会场。

各办事处党工委书记，社会事业局党
委书记，高新投控党委书记，法院、检察院
党组书记，各内设机构（含纪检监察工委、
攻坚办、双改办)、中心、园区党组织书记
（负责人）、专职副书记，各研究院党支部
书记，社会事业局党委下属各支部书记，
投控集团下属各支部书记，县处级领导干
部在主会场参会。

各办事处班子成员，各村（社区）党组织
书记，各非公企业党委书记、各党总支书记，
其他非公企业支部书记在分会场参会。
记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭 文/图

本报讯 3月4日，高新区召开政法队
伍教育整顿动员会，认真贯彻习近平总书记
关于加强政法队伍建设的重要指示和训
示精神，落实全国、全省、全市三级政法队
伍教育整顿部署会议的精神，结合高新区
实际对开展政法队伍教育整顿进行动员
部署。高新区党工委书记王新亭出席会
议并讲话。

高新区人大工委主任张良才，人大工
委副主任高彦夫，党的建设和社会管理、
信访稳定工作领导小组副组长兼办公室
主任赵毅参会。

会议传达了上级关于政法队伍教育
整顿动员会会议精神，指出开展政法队伍
教育整顿，是党中央做出的重大决策部
署，是政法战线全面从严管党治警向纵深
推进的一件大事。全区上下要深入学习
领会全国、全省动员部署会议精神，把思
想和行动统一到习近平总书记重要指示

精神和中央决策部署上来，按照省委要
求，把教育整顿与开展党史学习教育有机
结合起来、贯通起来，着力打造一支党和
人民信得过、靠得住、能放心的政法铁军，
为国家中心城市现代化建设创造更加安
全稳定有序的政治社会环境。

王新亭就高新区政法队伍教育整顿
做动员讲话。要求充分认识重大意义，切
实增强抓好政法队伍教育整顿的责任感、
使命感、紧迫感，全区上下要充分认识其
重大意义，自觉把这一重大的政治责任扛
起来，把重大的政治任务抓紧抓好。

高新区法院、检察院、公安分局全体
班子成员、各处室负责人，公安分局各派
出所所长、副所长；纪检监察工委、党政办
公室、党群工作部、财政金融局、人力资源
局、市场监管局主要负责人；党群工作部
政法和群众工作办公室负责人参会。
记者 孙庆辉 文/图

本报讯 3月 4日，高新区召开信访稳
定突出问题攻坚化解活动专题会议，听取
辖区信访稳定突出问题攻坚化解活动工
作总体进展情况汇报，对扎实开展信访稳
定突出问题攻坚化解工作进行再安排、再
部署，确保工作取得实效。

高新区党工委书记王新亭出席会议
并讲话。

高新区人大工委主任张良才，党工委
委员、管委会副主任张静伟，全面深化改
革工作领导小组副组长兼办公室主任
周爱荣，产业发展工作领导小组副组长兼
办公室主任王军亮，新型城镇化工作领导
小组副组长兼办公室主任王凯胜，党的建
设和社会管理、信访稳定工作领导小组副
组长兼办公室主任赵毅出席会议。

会议传达了2月7日郑州市信访稳定
突出问题攻坚化解活动会议精神，通报了
高新区信访稳定突出问题化解活动工作
整体情况及督查工作情况；各专项组组长
从整体工作开展情况、案件涉及的责任单
位工作点评、存在的问题分析、下一步工
作安排等方面对各组工作进行报告；与会
人员针对今后工作提出意见建议。

据了解，自全市信访稳定突出问题攻
坚化解活动开展以来，在市委、市政府的
正确领导下，高新区党工委、管委会坚持
“信访工作第一优先”的原则，牢固树立全
市“一盘棋”思想，将信访稳定突出问题攻
坚化解活动工作摆在突出位置，重点推
进，取得了一定成效。

王新亭对前一阶段信访稳定突出问
题攻坚化解工作取得的成绩表示肯定。他
指出，“十三五”期间，高新区始终坚持把信
访摆在第一优先的顺序，彻底扭转被动局
面，形成了相对较好的工作机制和较为平
稳有序的社会环境。在此次全市信访稳定
突出问题攻坚化解活动中，高新区完成了
阶段性目标，但距离全市平均化解率仍有

较大差距。
根据市有关要求和目前工作中存在问

题，王新亭在安排部署下一步工作中要求：
一是思想再提升。
要牢固树立以人民为中心的发展思

想，用心用情用力解决好信访突出问题，
真正做到了解人、吃透事儿；要把此次攻
坚化解活动作为“十四五”开好局、起好步
的一个重大机遇，上下团结一致、协同配
合、攻坚化解，确保思想上、行动上真正沉
得下去；要克服维稳思想，从群众的诉求
中检查工作，在工作中堵塞堵漏，积极改
进；要从领导班子做起、县处级做起、关键
少数做起，所有的“五包一”责任人做起，
认识到履职尽责是工作纪律、群众纪律、严
肃纪律意识，提高工作标准；市里明确提出
要将攻坚化解工作纳入党史学习教育为民
办实事的重要内容，要进一步提高认识，
牢固树立群众观念，真正贯彻群众路线。

二是工作方法再提升。
要通过“九个一批”分类处置突出问

题攻坚化解工作，即按照息诉罢访攻坚化
解一批、交办任务抓紧理顺一批、实事求
是认证一批、民主评议化解一批、跨区域
跨行业的复杂文件提交一批、三级终结一
批、引导诉讼一批、依法打击一批、试点通
过四议两公开化解一批；在一手抓信访秩
序规范、一手抓信访问题化解的同时，要
做到举一反三，建立长效机制。

三是组织领导再提升。
要建立日报告、周通报制度，层层压

实责任；各专项小组认定标准要再具体化，
对标自查，逐项查摆整改，确保实现信访稳
定突出问题攻坚化解活动成效再提升。

高新公安分局、检察院、法院主要负
责人，各专项小组副组长，社会事业局主
要负责人、创新发展局金融办主要负责
人、各办事处党工委书记参会。
记者 孙庆辉
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